



(English below)

Opportunité de mobilité pour les agents du CNRS : Rejoignez-nous au Brésil !

Un IRL (Laboratoire de Recherche International) situé à la faculté de médecine de Ribeirão Preto, Université de São Paulo au Brésil débute en janvier 2024. Ce nouveau laboratoire dans le domaine de l'immunologie/neurologie est dirigé par José Carlos Alves Filho ([professeur associé à l'USP](#)) et Nicolas Riteau ([CRCN au CNRS, INEM Orléans](#)). L'objectif est de mettre en œuvre une recherche hautement collaborative à long terme sur le thème de la régulation des réponses de l'hôte et de la santé immunitaire.

Il existe une opportunité pour tous les agents CNRS (Technicien, IA, IE, IR, Chercheur...) désireux de rejoindre notre Laboratoire International de Recherche. Pour toute question/discussion merci de nous contacter à Nicolas.riteau@cnrs-orleans.fr. Les frais de voyage et d'expatriation seront pris en charge par le CNRS.

- ITA : vous participerez aux projets de recherche de cette nouvelle aventure dans un environnement dynamique et convivial
- Chercheur : c'est une excellente opportunité pour démarrer de nouveaux projets ou bénéficier d'opportunités locales pour renforcer un projet en cours (L'USP est classée numéro 1 en Amérique latine pour ses performances de recherche en biologie).

Mobility opportunity for CNRS employee: Join us in Brazil!

An IRL (International Research Laboratory) located in Ribeirão Preto Medical School, University of São Paulo, Brazil is starts in January 2024. This new laboratory in the field of Immunology/Neurology will be directed by José Carlos Alves Filho ([Associate professor at USP](#)) and Nicolas Riteau (CRCN at CNRS, [INEM Orléans](#)). The aim is to implement long-term highly collaborative research on the topic of regulation of host responses and immune health.

There are opportunities for all CNRS employees (Technician, IA, IE, Researcher) willing to join our International Research Laboratory. Please contact us at Nicolas.riteau@cnrs-orleans.fr for any question and preliminary discussion. Travel and personal expatriation expenses will be covered by the CNRS.

- ITA: you will participate in research projects of this exciting new adventure in a dynamic and friendly environment

- Researcher: it is a great opportunity to start new projects or benefit for local opportunities to strengthen ongoing project. USP in ranked at number 1 in Latin America for its research performance in Biology

